

ASC Comunicaciones Internacionales — Dirección General - Via Maria De Mattias, 10 - 00183 Roma www.adoratrici-asc.org redazioneasc@adoratrici-asc.org

La llamada para una Iglesia al femenino

Pasó solo un día de la vigilia de Pentecostés y las palabras de Papa Francisco, pronunciadas durante la homilía en Plaza S. Pedro, continúan resonando en la mente, pero más aún en el corazón. Es como si quisiera hacerse espacio, surgir para tomar una forma y un cuerpo. Reunió a toda la Iglesia de Roma para rezar juntos visiblemente. Como Madre de todas las Iglesias, expresión y signo de su universalidad, está llamada a hacerse vientre acogedor, a escuchar el grito del Espíritu que es el que sale de los pobres. Es invitada a vencer los miedos y, como todas las madres, ponerse en primera fila para defender, proteger, volver a dar esperanza.

Es una Iglesia con las características de una madre, de una mujer. Es el momento del Espíritu que llama a poner en acción nuestros talentos, nuestra feminidad, nuestro modo de sentir y percibir la realidad para dar una respuesta que involucra al corazón.

No el interés personal, la productividad, la funcionalidad, la eficiencia, todos valores que menosprecian nuestra humanidad; la Iglesia reclama nuestra presencia, nuestra ternura, nuestra alma.

La Iglesia al femenino es la de María que

nace bajo la cruz, uniéndose al sacrificio total del Hijo, principio de una humanidad nueva, aquélla de la hemorroisa que desafía a la multitud, su inseguridad segura de ser curada; de la samaritana en el pozo, que abriéndose al diálogo con el extranjero, se deja cuestionar hasta la verdad de sí; la de María de Betania que se inclina para lavar los pies del maestro, en un acto de adoración y de reconocimiento; y la de la Magdalena que del sepulcro vacío corre porque no puede retrasar el proclamar el misterio del que es testigo.

Como adoratrices, recibimos todos los días esta invitación haciendo elecciones que nos comprometen a dar prioridad a nuestros valores. La organización del seminario para las ecónomas titulado El rostro humano de la economía, las experiencias de acogida de los pobres en nuestras comunidades y aquéllas de servicio, de atención a los ancianos y la toma de posición en defensa de la creación, son pasos concretos que nos llaman a profundizar y a sostenernos en el camino de transformación... para una Iglesia al femenino que genera vida nueva.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Sumario —				둆	ī
Editorial ◇ La llamada para una Iglesia al femenino Espacio Administración General ◇ Comunidad ASC "que sale" Del Mundo ASC ◇ "Aquí estoy, Señor" ◇ Primera Comunión ◇ Conmemoración de 16 años de la canonización de S. MDM ◇ Huerta en los barriles ◇ Mayo, coronación en la Casa de los Niños Católicos (CCH) ◇ Honores para Hna. Charlotte	5	 ♦ Una experiencia que hay que hacer al menos una vez en la v ♦ El rostro humano de la economía ♦ Una hermosa experiencia de alegría ♦ 125 años de presencia ASC en Bihać Espacio JPIC/VIVAT ♦ Juntos por la Vida, la Dignidad y los Derechos Humano En la Congregación ♦ Calendario Administración General ♦ Cumpleaños: celebramos la vida ♦ Aniversarios de Profesión Religiosa ♦ Volvieron a la casa del Padre 	9 10 11		
 	• •				

Espacio Administración general.



Desde el mes de enero de 2019, la comunidad internacional de la casa general da hospedaje a una familia de origen sirio: una madre y dos chicas adolescentes, que llegaron a Italia gracias al proyecto de los corredores humanitarios promovidos por la comunidad de San Egidio. Se trata de la respuesta que la administración general, junto con la comunidad internacional, quiso ofrecer a la realidad de la inmigración colaborando con otras instituciones presentes en la Iglesia. El proyecto de los corredores humanitarios trabaja para obtener un permiso internacional necesario para transferir, de los campos de prófugos de Libia, a las personas o familias más vulnerables, cuya salud y vida están en riesgo, y recibirlos en nuestro país. Siham, Mariana y Marina, en su sufrimiento, impotencia, soledad están entre las que tuvieron suerte. Después de haber llegado a Roma, hoy continúan siendo acompañadas por la misma comunidad de San Egidio en un proyecto que tiene como finalidad favorecer la integración de los inmigrantes, a través de la enseñanza del idioma, la preparación de los documentos legales, el ofrecimiento de cursos profesionales, para facilitar así la inserción en la nueva realidad de acogida. La comunidad de San Egidio, a través de sus responsables, coordina el trabajo y el programa, apoyando y guiando también el confiado a las adoratrices.

ióvenes mujeres, hoy principalmente empeñadas en aprender el idioma, usan todos los medios a disposición para practicar el italiano, abriéndose a relaciones externas, haciéndose útil en comunidad según sus posibilidades y empeños, ofreciendo el servicio de voluntariado en el mismo centro de San Egidio o en parroquia con otros inmigrantes.

Las tres jóvenes mujeres se quedan con nosotras un año y no solamente ellas se benefician de nuestra acogida y benevolencia, sino también nosotras, la comunidad internacional, nos beneficiamos de ellas.

La respuesta de las llamadas de la Iglesia dirigidos por Papa Francisco y las de las Directivas AG 2017, a ser respuesta compasiva y reconciliadora que vive en comunión con los pobres, los marginados y los que viven en la periferia... A ser corazón atento al grito de la sangre cuidando nuestra casa común y protegiendo la vida y la dignidad de cada persona, nos hace experimentar cómo este es un misterio pascual, porque si por un lado nos pone en condición de salir de nosotras mismas, de nuestros espacios y de las seguridades, de lo que es conocido, por otro lado crea la circunstancia necesaria para descubrir posteriores recursos: es esta la transformación que genera la vida.

Además, la comunidad de la casa general, comunidad internacional, se enriqueció con nuevas presencias. La historia de Siham y de sus dos hijas, nos hace visible todos los días el grito de justicia que sale de los pueblos en guerra, de aquella parte de humanidad que es víctima de la indiferencia y del miedo del resto del mundo. Nos ayudan y nos impulsan a una oración de intercesión real y concreta, nos llaman a una necesidad de conversión real del corazón porque nos hacemos prójimos. La presencia de ellos nos recuerda que somos una sola familia, aquella humana, y el compromiso a construir esta familia es la fuerza que nos impulsa a creer que habrá un futuro y que este será mejor.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC



Área continental: África Región Tanzania

"Aquí estoy, Señor..."

Agradecemos a Dios por su amor en este día especial en que hicimos los primeros votos. Este es un día especial también para nuestra región que se enriqueció con nuevos miembros.

El arzobispo Beatus Kinyaiya, de la diócesis de Dodoma, presidió la liturgia eucarística concelebrada por muchos sacerdotes. Había muchas hermanas ASC que vinieron de nuestras comunidades, religiosas de varias congregaciones y laicos. En su homilía, el arzobispo nos invitó a "ser santas, porque nuestro Padre celestial es santo". Dijo que la fiesta más grande en la Iglesia no es Navidad, como se piensa a menudo, sino la Pascua porque celebramos nuestra redención a través del sufrimiento y la resurrección de Cristo, lo que S. María De Mattias vivió y enseñó con todo el corazón. Lo que le tocó fue el gran amor de Jesús que sufrió para rescatarnos. Es por eso que la espiritualidad de la Congregación es amor a Dios y al prójimo. La pregunta de Jesús a Pedro, tres veces, "¿Me amas?", se hizo para dar a Pedro la oportunidad de reflexionar sobre lo que estaba diciendo. Monseñor Beatus nos dijo: "Hoy estás aquí frente al altar para presentar tus primeros votos conforme al carisma de S. María De Mattias", es decir, estamos llamadas a seguir a Jesús tras los pasos de Santa María De Mattias.

Refiriéndose al evangelio de la resurrección, comentó que María Magdalena, después de la muerte de Cristo, sufría porque sentía por él un amor grande. Por eso cuando lo reconoció resucitado quería abrazarlo fuerte. Pero Jesús no se lo permitió. Mandó a sus discípulos a llevar la Buena Noticia. El obispo insistió en el hecho que tenemos que abrazarnos fuerte a Jesús, pero sin olvidar que tenemos la responsabilidad de ir al encuentro de nuestros hermanos y hermanas necesitados, para llevarles la Buena Noticia. Como hizo María De Mattias, tenemos que servir con amor. Además nos alentó a no temer defender la verdad, ser personas de oración, trabajar y amar a todos, siendo instrumentos de la redención realizada por Jesús.

Queremos agradecer a Dios por el don de la llamada. Agradecemos a los padres y formadores, y a ustedes todas queridas hermanas, dondequiera estén, por su amor y oración por nosotras. Que Dios pueda continuar dándoles sus bendiciones.

Hna. Coleta John, Hna. Joanitha Emmanuel, Hna. Maria Anatolina, Hna. Rosina Respicius, ASC





Área continental: Américas Lundación Argentina

Primera Comunión Instituto Preciosísima Sangre

El 11 de mayo, los estudiantes del 5 Año de las secciones A, B y C del Instituto Preciosísima Sangre se acercaron a Jesús por primera vez,

después de un curso de preparación de dos años con sus catequistas, padres, docentes y hermanas.

Los padres participaron en las actividades para acompañar el itinerario de crecimiento en la fe de sus hijos y hacer juntos

sus hijos y hacer jur los encuentros. Los estudiantes fueron protagonistas con la participación en la liturgia, la preparación del altar, llevando la Palabra, las velas, las flores, los recordatorios. Y durante el ofertorio, el pan y el vino. Participaron con la proclamación de la Palabra de Dios y la consagración a nuestra Madre María Santísima. Durante el momento de recibir a Jesús por primera vez,

el más importante, se los veía muy felices.

En la celebración eucarística participaron el equipo directivo, los docentes, los coordinadores de la catequesis y un gran número de familiares. En las tres misas, eran aproximadamente 100

niños y sus familias.

Que la Sangre de Cristo pueda inundar el corazón de estos niños para que sean puente de amor y de misericordia para los otros niños de la escuela.



Hna. Susana Misermont, ASC

Región Manaos

Conmemoración de los 16 años de la canonización de S.MDM

La comunidad de las ASC de Belem cuenta...

El 18 de mayo pasado, con mi comunidad de N. Sra. de Guadalupe, en Belem, estado de Pará, conmemoramos los 16 años de la canonización de S. María De Mattias. Padre Arcelino, superior de los Padres del Vicaría brasilera de los Misioneros CPPS, vino a presidir la celebración eucarística junto con P. Lucas Fuertes CPPS que, como está en tratamiento, es nuestro paciente en el hospital Guadalupe. P. Arcelino es misionero en Altamira y apreció nuestra invitación para celebrar la fiesta de María De Mattias con nosotras.

Para la ocasión, Hna. Joseline preparó un nuevo librito de cantos. Junto con los padres vinieron Zilda, una señora laica amiga de las hermanas y de los misioneros; P. Viganó CPPS que vive en Altamira y cuida al P. Lucas; y la señora Valeria, devota de la Preciosísima Sangre, con la hija de doce años, María Eduarda. La chica traía en la mano un ramo grande de flores que distribuyó a cada uno y en el momento del ofertorio nos invitó a ofrecerlo a Jesús al altar para expresar la gratitud por el don de nuestra vida de adoratrices.

Después de la homilía de la misa, P. Arcelino me pidió que cuente la fiesta de la canonización de S. M. De Mattias. Aunque aquel 18 de mayo de 2003 yo no estaba presente en la plaza S. Pedro en Roma, porque contemporáneamente en aquellos días se realizaba la exhumación de los restos de Hna. Serafina Cinque, en Manaos, escuché mucho hablar de la fiesta de la canonización por parte de las hermanas que habían participado y de las noticias y artículos que aparecieron en revistas y boletines ASC.

Del Mundo ASC

Me sentí orgullosa y gocé de poder contar el entusiasmo de la multitud presente en plaza S. Pedro, de la historia del milagro del joven Vladimir por el que obtuvimos la canonización, y muchos otros detalles. La secretaria regional, Hna. Beth, animó el triduo de preparación a la celebración y la misa. Yo ayudé a Hna. María José, sacristana, para preparar la misa. Recé y agradecí a Hna. María Paniccia que trabajó mucho por la canonización de la Fundadora. Hna. Marlene tomó algunas fotos, y cada una de nosotras se sintió partícipe en este simple evento de memoria. Para conmemorar el 185º aniversario de fundación del Instituto, escribí un artículo en el diario de la arquidiócesis de Belem que aquí se publicó hace algunos meses.

Cantamos los himnos a la querida Fundadora que nosotras mismas compusimos, y el acontecimiento terminó con un gozoso almuerzo. Y por todo agradecemos a Dios.



Región USA

Huerta en los barriles

Un barril es solo un barril hasta que no se transforma en huerta.

Esta es la historia de seis barriles azules que ahora dan un espacio para la huerta a seis hermanas en Ruma Center. La jardinería fue el signo distintivo de las hermanas de Ruma durante muchos años. Cuando se agita el terreno de la huerta, la Tierra susurra los nombres de Mary Edwin, Teodolinda, Sebastián, Edwiga, Vera, Dorothy Ann, Mary Edith, Janis y otras.

Estos barriles ahora rodean el pedestal en donde se encontraba San Clemente y dan un espacio donde las hermanas pueden hacer la huerta de pie. Las verduras frescas son una verdadera delicia: las hermanas Lucille Kern y Frances Newton tiene cebollas y lechuga.

En mayo, la comunidad ASC gozaba con los rabanitos, las cebollas verdes y las espinacas.

Hna. M. Alan Wurth, ASC



Mayo: coronación en La Casa de los Niños Católicos (CCH)

Muchas de las Adoratrices de la zona de Ruma pasaron a la Casa de los niños católicos de Alton, en Illinois, durante sus años de ministerio activo antes de 1984. Desde que las Adoratrices se retiraron de allí, los laicos de la diócesis de Springfield continuaron sirviendo a los niños necesitados.

Aunque no todo el equipo es católico, el clima y las prácticas son coherentes con las palabras de Cristo: "Deja que los niños vengan a mí". Como en los días en que

las Adoratrices estaban en el CCH, los niños más necesitados continúan siendo servidos. Los programas ofrecidos por el centro son tres:

 La escuela diurna para niños con educación especial, grados 1-12

 Un programa residencial para chicos que necesitan cambiar las elecciones que hicieron

• Un programa para preparar a los jóvenes a vivir de manera independiente.

A través de uno de los docentes de la CCH, el 3 de mayo Hna. Olivia Woltering y Hna. Rachel Lawler recibieron la invitación para participar en la coronación de la estatua de la Virgen de Fátima. Las dos hermanas trabajaron en el centro durante muchos años. Hna. Rachel trabajó en el centro durante 21 años antes de ir a Liberia, en África.

La estatua de la Virgen había sido objeto de vandalismo de modo irreparable el año pasado. La diócesis, propietaria de los edificios, la sustituyó con otra proveniente de Italia. El obispo vino a bendecir la nueva estatua el mes anterior, el 1 de abril. Participaron en este evento Hna. Rachel, Hna. Frances Newton, Hna. Hedwing Neff y Hna. Olivia, que habían prestado servicio allí.

El 3 de mayo, para la coronación, P. Stone de la iglesia de los Santos Pedro y Pablo, ofició la ceremonia y un chico de la escuela puso la corona de flores sobre la cabeza de la estatua de María, ya que en el aula del grado superior no hay chicas.

Originariamente, según la narración que la difunta Hna. Remigia hizo a Hna. Rachel, la estatua de Ntra. Sra. De Fátima se encontraba dentro del edificio y se destruyó en el

> Alton. Después, cuando M. Elizabeth Hna. Utar fue superiora y administradora centro, la estatua de Ntra. Sra. de Fátima fue colocada en la entrada de la escuela (fue objeto vandalismo de el año pasado). Hna. Lucille Kern recuerda que cuando la estatua fue colocada afuera, cuando el tiempo lo permitía, a la tarde las hermanas y los niños solían

> raro evento de un tornado en

rosario. La historia del tornado y la reunión alrededor de la estatua para rezar está anotada en las crónicas del CCH. Si el tornado en Alton es algo raro, no lo son las inundaciones porque la ciudad está atravesada por el Mississippi. El 1 de abril y el 3 de mayo, el Mississippi había llegado al nivel de la ruta Great River, el camino que de Alton lleva a Grafton, en Illinois.

reunirse a su alrededor y rezaban el

Los silos del molino cercano a Broadway y las rutas estatales de Alton llevan signos de las diferentes alturas de las inundaciones acaecidas en el transcurso de los años. El río no estaba todavía bastante alto como para que dejase también este año su marca.

Hna. Olivia Woltering, ASC

Región 215A

Honores para Hna. Charlotte

Hna. Charlotte Rohrbach ASC recibió un doctorado ad honorem el mes pasado por la Newman University. La distinción se asigna cada año a un miembro excepcional y eficiente de la comunidad misma del Newman, cuya vida y trabajo reflejan una dedicación ejemplar a uno de los cuatro valores fundamentales de la universidad: identidad católica, cultura del servicio, excelencia académica y perspectiva global.

Hna. Charlotte recibió el honor por su dedicación a la Newman University y a la instrucción superior católica, además que por sus fuertes ejemplos de fe católica.

En el período transcurrido en la Newman, Hna. Charlotte ejerció diversos cargos: profesora de historia, directora de la Facultad, directora de la Asociación de Alumnos, directora de la pastoral universitaria, directora del servicio de aprendizaje, directora de los estudios en el extranjero, directora ad interim y directora operativa.

Estas son sus observaciones en el momento de aceptación de la distinción.

I. Observaciones introductorias

¡Lo logré! A propósito: mientras iba a la UN, el 2 de mayo, me caí y me rompí el fémur. Volví a tener mi anatomía de los años universitarios. Ahora puedo agregar otra experiencia "interesante y estimuladora" a mi autobiografía.

Esta mañana, tengo el corazón lleno de alegría y gratitud por mi universidad que me honra con este doctorado. Tuve mucho tiempo para reflexionar sobre lo que quiero decir hoy. Es peligroso dar a un narrador aunque sea solo unos pocos minutos para compartir... Para mí la vida es cuestión de relaciones; espero que también lo sea para ti. Mis relaciones están centradas en tres comunidades a las que pertenezco: mi familia de sangre, mi familia religiosa y mi familia Newman University. Imagino que todos tenemos presentes aquí representantes de estas familias. Yo los tengo.

II. Mi familia de sangre

Mi primer grupo de lazos. Podría escribir un libro, pero en vez quiero contar una historia sobre una lección que nunca olvidaré.

Había apenas completado mi doctorado en La Saint Louis University en Estudios Americanos, poco antes de Navidad. Mi hermano más joven me regaló una remera negra con letras doradas que decía Súper NINGUNO. Verdaderamente, aprendí una importante lección de humildad. Voy aprendiendo esta lección todos los días.

III. Mi familia religiosa

Mientras completaba mis estudios, me uní a las

Adoratrices de la Sangre de Cristo, que fundaron y esponsorizaron la Newman University.

Durante mis muchos años de relación con este grupo grande de mujeres, fui educada y me enseñaron el valor de la vida comunitaria, aprendí mi misión personal que todos los días estoy llamada a vivir. Lo hago otra vez con una narración.

La enseñanza fue siempre mi pasión, para narrar la vida como es vivida, fue vivida y podría ser vivida. La educación formal era un mal necesario para que pudiese realizar mi sueño de docente. Me pidieron que continuase mi educación formal que incluía la investigación que a veces considero una pérdida de tiempo. Los miembros de mi comunidad me apoyaron y animaron a realizar el sueño y a hacer de mi pasión por la misión el ministerio de mi vida.

IV. Mi familia Newman University

Casi 50 años de mi vida pasaron en la Newman como estudiante, alumna y empleada. Hay muchas personas que me pagarían para que no cuente más historias. Adivina una cosa: ¡decidí tomar el dinero y organizar unas hermosas vacaciones!

Mis relaciones de estos años son verdaderamente importantes. ¿Cómo puedo elegir las personas con las cuales relacionarme? Los tesoros duran toda una vida. Así los míos.

V. Observaciones conclusivas

Tienes tus comunidades, tus relaciones. Haz tesoro de ellas siempre.

Hoy te festejan. Deja que te celebren; haz alcanzado un gran honor. Pero recuerda siempre de detenerte en las cosas más importantes.

Una vez más, gracias a la Newman University por el honor de hoy. Regreso a mi oficina sin extenderme demasiado.



Área continental: Asia Lundación Lilipinas

Una experiencia para hacer al menos una vez en la vida

Junto con las hermanas Adoratrices de la Sangre de Cristo, tuve la oportunidad de alcanzar un destino inesperado.

Siempre acepto invitaciones para servir en las Misiones Médicas de la Congregación porque creo en la necesidad de compartir el talento con el cual Dios me bendijo. Estas misiones médicas a menudo se realizaban en la casa apostólica de ellas o en lugares cercanos. Esta vez, del 19 al 25 de mayo de 2019, la misión médica se realizó en una isla, en el centro de las Filipinas y fue un momento verdaderamente especial.

Tuvimos que viajar por tierra y por mar para llegar a la provincia de Romblón, en las Islas de Tablas y Alad, destino de nuestra misión médica.

En Tablas, isla elegida, hay una hermosa comunidad: Carmen, donde las personas son amigables, hospitales y amorosas, guiadas y protegidas por su santa patrona "Ntra. Sra. del Monte Carmelo". La parroquia está a cargo de un sacerdote devoto, trabajador, enérgico y dinámico, P. Diong. Los parroquianos fueron muy amables y acogedores en servirnos por turno las delicadezas de la ciudad en todas nuestras comidas. Entre otras cosas, Carmen es la ciudad natal de Hna. Flor Manga ASC. Exploramos los alrededores de Carmen y gozamos de la vista de la ciudad desde la cima de una montaña de 580 escalones donde la imagen de Ntra. Sra. de Guadalupe está resquardada por una capilla pequeña pero bien conservada. También fuimos en el agua con los scub drivers. Esta experiencia nos hizo comprender que es verdaderamente un deporte atractivo pero también doloroso y peligroso.

La misión médica en Carmen fue muy bien; creemos haber servido al pueblo de Dios con empeño y caridad. Los pacientes que vinieron para la consulta, recibieron remedios gratis. Llegaron con varios problemas: hipertensión, problemas gastrointestinales, los adultos; resfrío, enfermedades de la piel y desnutrición, los niños. Además, la Dra. Weng aprovechó para dar educación sobre la higiene y especialmente sobre la hipertensión.

Todos los que aprovecharon nuestro servicio se fueron satisfechos expresando su agradecimiento al equipo SMDMMC y pidiendo repetidamente que regresemos otra vez...

También en Alad Island Romblon servimos a la comunidad en la Parroquia de San Vicente Ferrer. El párroco P. Alan Christopher Montajo, joven, trabajador y enérgico, nos hizo de guía mostrándonos los lugares más sugestivos de la ciudad. Durante nuestros dos días de permanencia, P. Alan nos hizo visitar las islas cercanas de Cobrador y Sandbar. Las personas del lugar son simples, amigables y religiosas. La misa es celebrada ya a las 5 de la mañana y muchos van a la capilla para rezar.

La mañana del 24 de mayo de 2019, llegando a Alad, circuncidamos a 20 chicos de edad comprendida entre 10 y 13 años. En las Filipinas se practica la circuncisión de los niños que viven este momento con orgullo, como signo de salida de la pubertad.

Salir de la zona de bienestar, de Quezon City, y compartir con quien tiene necesidad es verdaderamente un modo para amar y servir a Dios. ¡A Dios sea la gloria!

Lourdes S. M. Sarmiento M. D. Romblon



El rostro humano de la economía



"Los misioneros son héroes que escuchan la llamada del Maestro y dejan la casa para una aventura. Con coraje, van más allá de sus actuales zonas de confort aún si a casa gozan ya de una seguridad económica, social y religiosa. Ni siquiera tienen seguridad en el camino a realizar, pero tienen el coraje de dejar la orilla; naturalmente, confiando en su gracia". (De la revista MAGOET).

El Señor dijo a Abraham: deja tu tierra, tu familia y la casa de tu padre, y ve a una nueva tierra que te mostraré (Gen. 1, 1). Abraham, bien radicado, se transfiere a una tierra desconocida sin una guía segura. Lo mismo sucedió a Moisés- Cuando Jesús llama a los primeros discípulos, quiso que dejaran sus familias y lo que poseían, incluso las redes, y lo siguieran como pobres, como lo era Jesús Maestro. En el mundo de los demagogos donde cuenta el poder, las prestaciones, el prestigio, el éxito, la ganancia, la propiedad, las posesiones y la popularidad, no es fácil decir Amén a la invitación revolucionaria del Señor, frente a la realidad de cada Región.

El encuentro, realizado en Roma, casa general, del 13 al 18 de mayo, fue una gran oportunidad para las ecónomas provenientes de las diferentes partes de la Congregación para reunirse y compartir las realidades sobre las propias regiones, los recursos humanos, las esperanzas, los desafíos y las expectativas. El seminario para las ecónomas regionales ASC y de Fundación, titulado "El rostro humano de la economía", fue de gran ayuda para la comprensión y la profundización

de la administración evangélica de los bienes. Fuimos motivadas a tomar conciencia del rostro humano de la administración que se expresa en la capacidad de coordinar los procesos, cuidar las personas y enfrentar aquello que representan los obstáculos para una buena administración. No somos solamente administradoras encargadas de ocuparnos de las obras y de los bienes. Como el servidor fiel del evangelio, también nosotras estamos llamadas a realizar la tarea de administración de modo responsable y competente.

Cada adoratriz está llamada a ser "ecónoma", administradora de las varias formas de gracia de Dios expresada en los carismas personales de cada una, a optimizar para todos. Estoy agradecida por la oportunidad de este seminario que fue una experiencia para mí enriquecedora, sobre



todo porque tuvo como base el estudio y la profundización del documento eclesial "Economía al servicio del carisma y del Misión".

Hna. Lalitha Varakukalayil, ASC

Región India

Una hermosa experiencia de alegría



Un jubileo es una celebración de la fidelidad de Dios en nuestra vida y del viaje real de nuestra vida; es el momento para expresar nuestra gratitud a Dios y a los demás; es el momento de la celebración de nuestra fidelidad a Dios, la memoria de las dificultades y las luchas que vivimos en nuestra vida, y es la fiesta de todo lo gozoso en nuestro viaje de vida.

"Mi alma proclama la grandeza del Señor y mi espíritu exulta en Dios mi salvador" (Lc. 1, 4-47). Sí, uniéndome a María Santísima, con Hna. Mini Vadakumchery agradezco al Señor por su maravilloso amor y su benevolencia. Nuestros corazones están llenos de exultación por el don de la vocación que se nos dio. Esta llamada especial a la vida religiosa nos hizo muy íntimas a Jesús. Es una verdad desnuda y nuestra experiencia es que Dios es siempre fiel a sus promesas en nuestra vida. Fue un Dios amoroso, amable y generoso con nosotras.

Fue un momento hermoso que Dios preparó para que miráramos nuestros 25 años de vida religiosa en la Iglesia y en la familia ASC. En este flash hacia atrás de 25 años, nos hicimos conscientes de las bendiciones del Señor, de la contribución que la sociedad, nuestra familia y la familia ASC dieron a nuestra vida y a nuestro crecimiento, y de la contribución que nosotras ofrecimos a los demás. Durante estos 25 años nos sentimos llevadas por Dios en la palma de sus manos, y cuidadas como la pupila de sus ojos. Nos sostuvo en todas nuestras luchas, en los momentos de alegría, confortadas en las dudas, en los dolores y en la soledad.

Reconocemos a todas las personas que Dios usó como instrumentos para formarnos y plasmarnos para llegar a ser lo que somos. Estamos verdaderamente agradecidas a todos, especialmente a nuestros padres, familiares, superiores, personas que nos guiaron para reconocer nuestra vocación, los formadores, los miembros de la familia ASC, los docentes y los amigos. Hoy, nos sentimos felices de nuestra elección de consagración, satisfacción por lo que recibimos y por lo que somos. Nuestra congregación, la familia ASC, por la que sentimos un profundo sentido de pertenencia, nos recibió con toda nuestra nada y nos cuidó. Esta celebración nos hizo muy felices y queremos expresar nuestra gratitud a Dios y a todos los que nos rodean. Confiamos en la benevolencia de Dios y en sus oraciones. Queremos ser una bendición para las personas con las que vivimos y en lo que hagamos.

Gracias a todos por su amor, apoyo y recuerdo durante nuestra jornada jubilar.

Hna. Mini Pallipadan y Hna. Mini Vadakkumchery, ASC

Área continental: Europa Región Zagreb

125 años de presencia ASC en Bihać

Bosnia y Herzegovina



El sábado 8 de junio, llegaron a Bihac unas cuarenta Adoratrices de la Sangre de Cristo de la Región de Zagabria, junto con la superiora regional Hna. Ana Marija Antolovic, para celebrar el 125 aniversario de la presencia y misión de las ASC en esta ciudad. Entre los presentes estuvieron hermanas que en los últimos años vivieron y trabajaron en Bihac.

Para celebrar junto con las hermanas, estuvieron presentes numerosos huéspedes y parroquianos de S. Antonio de Padua en Bihac, junto con el párroco y el vice párroco. Mons. Marko Semren, obispo auxiliar de la diócesis de Banja Luka, presidió la solemne celebración eucarística con la concelebración de otros sacerdotes que provenían de las varias partes de la región. Durante la misa, cantó el coro de la parroquia junto con Pelikan, coro de las ASC, bajo la dirección de Hna. Damiana Kovacevic y el acompañamiento de órgano de Hna. Domagoja Ljubicic.

A la santa misa siguió el evento solemne en la sala de la ex escuela de las ASC en Bihac, expropiado por el gobierno comunista después de la segunda guerra mundial. Hna. Ljubica Radovac guió el programa en la sala y dirigió el saludo a los invitados y huéspedes.

Al comenzar el programa, Hna. Blanka Sturn, superiora de comunidad de las ASC en Bihac, expresó la bienvenida a los presentes a través de estas palabras: "El jubileo es más que un recuerdo de los últimos 125 años. Para nosotras, hermanas, esta celebración tiene un significado muy fuerte, un lazo emotivo con muchas hermanas que nos precedieron; ellas construyeron la historia, trazaron el camino y crearon el estilo de vida para difundir los valores que heredamos, preservamos y tratamos de promover en nuestro tiempo y según nuestras posibilidades. La celebración del jubileo es la ocasión para encontrarse y conocer más nuestra comunidad ASC, para apreciar nuestras diferencias y ser reconocidos como constructores de un mundo mejor. La multiculturalidad y el diálogo interreligioso fueron los valores que las hermanas promovieron en esta ciudad desde el comienzo de su presencia. El clima de acogida abierta es una nota fuerte y constante en nuestra historia. Gracias por vuestra presencia y

participación que confirma nuestro aprecio recíproco. Doy la bienvenida a todos. El programa será un viaje en la historia entre las memorias y recuerdos concretos de apertura y comunión. Agradezco a todos por la preciosa colaboración en la preparación de este jubileo, como también por la participación en este programa".

El programa del evento solemne era variado en contenidos y participantes. En la parte musical participaron el coro de las ASC Pelikan, el coro mixto de la escuela de música de Bihac y el coro de los niños del centro escolar católico en Bihac. Las contribuciones fueron ofrecidas por los



jóvenes estudiantes de la escuela de música y de arte: ejecutaron las composiciones con el piano y el acordeón, y una joven nos hizo vivir un momento especial de danza artística. A través de la presentación de las fotos, acompañada con el texto y la música, se ofreció a los presentes un breve viaje histórico a lo largo de los 125 años de presencia y actividades de las ASC en Bihac.

La celebración de este aniversario fue esponsorizada por el gobierno de la Federación de NIH y por la administración comunal de Bihac. Para honrar



125 años de la presencia de las ASC, la noche del 7 de junio, en la galería de la ciudad, fue abierta una exposición fotográfica que se podrá visitar durante diez días. La muestra fue preparada por el equipo de la galería en colaboración con el profesor de historia Franco Juric, que escribió una pequeña monografía, Adoratrices de la Sangre de Cristo – 125 años de presencia en Bihac, impresa para esta ocasión.

Las ASC de Zagreb

Juntos por la Vida, la Dignidad y los Derechos Humanos

Desde marzo de 2017, mi ministerio es el de cuidar a las mujeres y a los niños en una casa para mujeres inmigrantes, víctimas de violencia doméstica y sexual. Las mujeres provienen principalmente del sudeste asiático: Vietnam, Camboya, Laos, Tailandia, China, Filipinas, Mongolia, Uzbekistán, etc. En general, son muy jóvenes y lindas, y sus niños son muy agradables, graciosos e inteligentes. En Corea soñaban una vida mejor, pero en realidad no mejoró de hecho respecto a la que tenían en sus países de origen, porque fueron víctimas de violencia. Perdieron su dignidad de personas humanas y sufren de depresión; siento compasión por ellas y por eso quiero cuidarlas.

Espero que en nuestro centro se encuentren cómodas y en paz, que recuperen fuerzas mentales y físicas para poder cuidarse ellas mismas. A veces las acompaño al hospital y realizo programas educativos para ellas: aprendizaje del coreano, consultoría personal y de grupo, lección de arte, lecciones de yoga, etc. Los programas son útiles y las hacen felices, se recuperan física y mentalmente para ponerse de pie solas. Aún trabajando duro, no son bien pagadas, porque no hablan bien el coreano. No obstante, estarían felices de poder trabajar en cualquier parte. Quieren vivir en Corea y soñar una vida mejor, y yo quiero protegerlas y ayudarles para que su sueño de establecerse definitivamente en Corea se haga realidad.

La permanencia de las mujeres inmigrantes en Corea no está garantizada. La mayor parte de las mujeres inmigrantes casadas debe prologar la propia permanencia cada año o cada seis meses, y esto tiene un costo alto. Poseen un documento de identidad extranjero pero no la autorización para usarlo. Deben usar el número de ID de los documentos pertenecientes a los hijos o del marido, ya que no son coreanas. También sus hijos sufren discriminaciones multiculturales en la escuela y en la sociedad. Y para las madres, esto constituye un doble dolor. Lamentablemente, en Corea las inmigrantes son las más débiles: mujeres, extranjeras y no hablan el coreano. Mi misión es la de ser las manos y los pies de Jesús para ellas. Trato de amarlas, a ellas y a sus hijos, como Jesús me ama. Cuando voy a verlas, siento en mi corazón cuánto las ama Dios. Son dones de Dios para mí. A través de ellas experimento la justicia, la paz y la integridad de la creación, porque me dan la posibilidad de sentir que el mundo es una gran familia. Me ayudan a ampliar mi modo de pensar, de conocer otros valores y opiniones del mundo, y tal vez también ellas viven la misma realidad respecto a mí.

Es trabajando y viviendo con ellas como una familia, que vivo los valores de la justicia, de la paz y de la integridad de la creación promovidos por JPIC. Nuestro centro es un lugar abierto y hospitalario en el que tratamos de dar lo mejor gracias a la fuerza de la Palabra de Dios. Ellas son los hijos amados por Dios y Él quiere cuidarlos a través de mis manos y mis pies. Me da alegría y satisfacción verlas felices y con salud. Esto me basta para vivir mi consagración porque siento que Dios me ama mucho como las ama a ellas. Mi deseo es que vivan su vida con dignidad y pienso que sea ésta también la esperanza de Dios.

Hna. Bo Hui Francesca Kang, ASC



Calendario Administración General



2 de julio: Hna. Nadia y Hna. Matija vuelven de la visita canónica in Australia.

2-7 de julio: Hna. Manuela participa en la reunión de la comisión del Fondo MDMHH

Permanencia de Hna. Manuela en USA: hasta el 14 de agosto

25 de agosto: 25° de la presencia de las ASC en Bielorrusia - Hna. Bridget participará en los festejos



50 años

Hna. Ljiljana Marić 13/07/1969 Zagabria

60 años

Sr Patrizia Pasquini 10/07/1959 Italia

70 años

Sr Irena Zeba 14/07/1949 Zagabria

80 años

Hna. Rosa (Bernardina) Panattoni 06/07/1939 Italia

90 años

Hna. Maria Alteri 08/07/1929 Italia **Hna. Maria Antonia Capobianco** 31/07/1929 Italia

Agosto_

30 años

Hna. Jyotji Nallamothu 14/08/1989 India

40 años

Hna. Aldona Kala 25/08/1979 Wrocław

50 años

Hna. Radegunda Kimaro 01/08/1969 Tanzania

Hna. Moly Pullan 13/08/1969 India

70 años

Hna. Nicolina Rosa Pennucci 30/08/1949 Italia

90 años

Hna. Maria Mossa 10/08/1929 Italia **Hna. Pauline Schneeberger** 10/08/1929 Schaan

Hna. Helen Lindsey 13/08/1929 USA

Hna. Therese Marie Smith 18/08/1929 USA

Profesión Religiosa



50° de profesión Religiosa - Región Brasil

Hna. Manoelina Marques Ferreira

60° de profesión Religiosa - Región Brasil

Hna. Maria José Dutra Hna. Hellena Augusta Wallcott Hna. Regina Nascimento

65° de Profesión Religiosa - Región Brasil

Hna. Maria da paz Azevedo Hna. Mônica Renilde Borsa Lima Hna. Maria Serena do Vale Hna. Clemens de Oliveira

10 o 11 de Agosto de 2019

50° de Profesión Religiosa - Wichita Center

Hna. Vicki Bergkamp

15 de Agosto de 2019

25° de Profesión Religiosa - Región Zagabria

Hna. Martina Katović Hna. Melita Petra Kraševac Hna. Nada Grgić

50° de Profesión Religiosa - Región Zagabria

Hna. Branislava Garvan Hna. Elvira Cvitković Hna. Iluminata Antolović Hna. Lucija Stipić Hna. Mehtilda Čančar Hna. Velimira Bosankić Hna. Veronika Radoš



30/05/2019 Hna. Nina Rita Pagliaccio Italia 08/06/2019 Hna. Giuseppina Ruo Italia 14/06/2019 Hna. Lucia Gliaschera Italia 16/06/2019 Hna. Teresina Vani Italia



Mensual de Información

a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo Comunicaciones Internacionales - Dirección General Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXI, Nº 7, julio/agosto de 2019

Comisión de redacción Maria Grazia Boccamazzo, ASC Mimma Scalera, ASC

Traducciones a cargo de
Hna. Klementina Barbić - croato
Hna. Betty Adams - inglés
Hna. Martina Marco - kiswahili
Hna. Bozena Hulisz - polaco
Hna. Clara Albuquerque - portugués
Hna. Miriam Ortiz - español
Hna. Lisbeth Reichlin - alemán